

# 幸豊ハイツにすむユニーク通信5月号

## お花見に行ってきました

発行日★平成24年5月25日

担当者★戸田光香



5月10日・16日と2日間に分けてお花見に行ってきました！10日は洞爺湖町～伊達市へ・・洞爺湖町のレストランでお昼ご飯を食べたり、お買い物をされたりと、皆さん楽しまれた様子でした。

16日は洞爺湖町へ・・あいにくの雨の為、車の中から桜を見る事しか出来ませんでしたが車内で桜を見ながらアイスを食べたりと桜以外にも楽しんで頂けた様子でした★

## 暮らしの様子

5月

お別れ



ここ大岸も桜が咲きようやく温かい季節となりました♪  
床屋による散髪ですっきりとされた様子や、他入居者の方々と仲良く談笑されて過ごされている様子です。

5月1日付でたんぽぽユニットから異動してきました。至らない点も多々あるかと思いますが、入居者様の快適な暮らしを全力でご支援させて頂きたいと思います。どうぞよろしくお願いいたします。

4月31日を持ちましてたんぽぽユニットへ異動となりました。こすもまでの入居者様との思い出を忘れず、異動先でも一生懸命頑張っていきたいと思っております。

